

最終日 10/4 (金)

最終日は子どもたちに大人気のドッジボール★どのゲームも体育館中に熱気

が溢れるほどの白熱ぶり!子どもたちの真剣勝負がたくさん繰り広げられました!

午後は"ボッチャ"というスポーツを体験しました♪年齢や障がいの有無、運動の得意不得意等を問わない、誰もが楽しめるユニバーサルスポーツとして知られています。赤と青のチームに分かれてボールを投げたり転がしたりして、目標の白いボールへいかに近付けるかを競うスポーツです。難しいルールがないので、子どもたちみんなで楽しく取り組みました★

今日のEnglishクラスは、アートの楽しさを知ってもらうためのクラス。ポケモンカードを思い思いにペイントしてカスタマイズ!作ったカードで友達とバトルをして、決勝進出者は教員と対戦しました!今日で10月特別プログラムも無事に全日程を終えました。たくさんのご参加、誠にありがとうございました。

## 活動内容

- ★ドッジボール教室
- ★ボッチャ体験
- ★English Class

  [Trading Card Creators!]
- **★**Movie Time
- **★**Refresh Time





















